
創立 40 周年記念のつどい記念式典・懇親会を開催しました 

 10 月 26 日（木）、ＫＫＲホテル東京にて、本協会創立 40周年記念のつどいを開催し、会員をはじ

め、約 200 名の皆様に参加していただき、盛大な記念式典・懇親会となりました。 

記念式典 

 まず、金子晃会長より、「多くのご参加のもと、40 周年記念の式典を催すことができ大変ありが

たく思っております。本協会は 1977 年に国民生活センター消費生活相談員養成講座修了者の会とし

て発足し、1987 年に社団法人に、2012 年に公益社団法人となりました。本協会は、会員一丸となっ

て、着実に公益事業活動を進めておりますが、消費者を取り巻く社会経済環境は厳しい状況にある

といえます。次の 10年に向けても、会員の皆様とともに努力していきましょう」との挨拶がありま

した。 

 来賓として岡村和美消費者庁長官、松本恒雄国民生活センター理事長にご出席を賜り、岡村和美

消費者庁長官から、「40 年の中でも特にこの 10 年を振り返りますと、消費者庁が生まれ、現在育ち

つつある歩みと重なります。この間、高齢化、情報化、グローバル化の急速な進展に伴い、社会情勢

が大きく変化しています。貴協会の地道な取り組みは、これまで以上に重要になることと思います。

消費生活の専門家の団体として、より一層のご発展を信じ、期待申し上げております」とのお祝辞

をいただきました。 松本恒雄国民生活センター理事長から、「過去 40 年間に渡り、会員の皆様が

消費者の権利の実現と自立の支援のために貢献されてきたことに心から感謝の意を表します。国民

生活センターは 2020 年に設立 50 周年を迎えます。国民生活センターの今後の様々な業務に対する

貴協会の皆様のご支援を引き続きお願いいたします」とのお祝辞をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

              本協会金子晃会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

岡村和美消費者庁長官            松本恒雄国民生活センター理事長 



    記念式典の会場の様子 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                       

記念講演 

同志社大学大学院ビジネス研究科教授 浜矩子氏の「グローバル経済と私たちのくらし～妖怪万華

鏡時代をどう生きるか～」をテーマに、記念講演を開催しました。 

            

感謝状贈呈 

  本協会創設の１９７７年より今日まで長年にわたり尽力され、現在は本協会顧問である、 

 及川昭伍氏と、長年にわたり監事としてご尽力され、現在顧問である安彦和子氏に感謝状を 

贈呈しました。及川昭伍顧問から、「この 40 年間、私はいろいろな形で本協会に関わってきまし

た。消費生活相談員が最前線で消費者行政を推進していることを、私自身、わがことのようにう

れしく思っています。本協会の今後のますますの発展を祈念します」とお礼の言葉がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



ＤＶＤ 映像でみる「私たちの歩みと ☆未来」視聴  

「ご相談ですか？ 私たちはこの言葉から歩み始めてきました」のナレーションから始まり、電 

話相談 110 番、週末電話相談、出版物の紹介、出前講座、消費者団体訴訟室、資格試験等のための

研修講座、各支部の活動（動画）などを約２０分にまとめて紹介したＤＶＤを作成し、はじめて公

開しました。 

 

 

 

ＤＶＤを熱心に視聴する参加者の皆様 

 

 

 

懇親会 

記念式典に引き続き、懇親会が開催されました。 

お忙しいなか、江﨑鐵磨内閣府特命担当大臣、あかま二郎内閣府副大臣にお越しいただき、お祝

辞をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

江﨑鐵磨内閣府特命担当大臣     あかま二郎内閣府副大臣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



国会議員の皆様もお忙しいなか、ご参加いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

大門実紀史参議院議員         福島みずほ参議院議員  

 

引き続き、多くの方からお祝辞をいただきました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 川口消費者庁次長  菅久公正取引委員会  瀬戸日弁連消費者問題  島谷ＡＣＡＰ理事長 

            経済取引局長    対策委員会委員長  

 

参加者約２００名と多くの方に参加していただき、和やかな懇親会が 

続きました。最後に増田理事長より、「本協会は全国約 2000 名の会員 

に支えられており、会員第一であり、会員の活性化が消費者行政の活性 

化に繋がると信じています。これからも会員、事業者、行政の皆様の力 

を借りて、消費者の安心・安全な暮らしを守っていくことを誓いたいと 

思います」と皆様へのお礼の言葉があり、懇親会は盛会のうちに終了 

しました。                          増田本協会理事長 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


